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ПРОПОВЕДИ

ПОСВЯТИ СЕБЯ БОГУ ДО КОНЦА

Слово "логос" нужно получить от Бога, как слово "ремма". Господь говорит каждому на 
том уровне, на каком мы находимся. Мы должны Богу открывать все свои желания и 
спросить, как Ты хочешь нам сказать? Общение с Господом это ведомо только Господу.
Вера - это полное доверие Богу. Уповающий на Господа не будет постыжен.

Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится, говорит Господу: 
`прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!' Он избавит тебя от 
сети ловца, от гибельной язвы, перьями Своими осенит тебя, и под крыльями Его 
будешь безопасен; щит и ограждение - истина Его. Не убоишься ужасов в ночи, стрелы, 
летящей днем, язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. Падут подле 
тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: только 
смотреть будешь очами твоими и видеть возмездие нечестивым. Ибо ты [сказал]: 
`Господь - упование мое'; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим. (Псал. 90:1-9).

Чем больше ты посвящаешь себя Господу,  тем больше ты увидишь Славу Господа. Завет
- это полное посвящение себя Господу, чем больше посвящаешь себя Господу, тем 
больше проявляется в этом человеке Слава Господа. Водное крещение - это не омытие 
твоей плоти, но полное посвящение себя Господу.

Ибо не понимаю, что делаю: потому что не то делаю, что хочу, а что ненавижу, то 
делаю. Если же делаю то, чего не хочу, то соглашаюсь с законом, что он добр, а потому 
уже не я делаю то, но живущий во мне грех. Ибо знаю, что не живет во мне, то есть в 
плоти моей, доброе; потому что желание добра есть во мне, но чтобы сделать оное, 
того не нахожу. Доброго, которого хочу, не делаю, а злое, которого не хочу, делаю.
(Рим. 7:15-19).

СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ

Все они от Тебя ожидают, чтобы Ты дал им пищу их в свое время. (Пс.103:27).

Всё проходит через наши руки, но приходит всё от Бога. Имеем ли мы такое жизненное 
ощущение? Или уже живем так, как будто все делаем сами и ничего не получаем от Бога. 
Всё, что создал Бог, является предметом человеческого исследования и использования. 
Но кто спрашивает ещё о Божьем благословении на это? Божье творение доверено 
человеку не только для овладения и использования, но для живого общения с Творцом. 
«Все они от Тебя ожидают». Всё должно исчезнуть, если Господь возьмет их дыхание 
жизни от них. В старом еврейском предании говорится, что, кто использует и 
наслаждается этим миром без слова благодарности и благословения, тот быстро 
переступит через все заповеди. Поэтому Он дает нам возможность научиться вновь «от 
Тебя ожидать» и произносить молитвы благодарности и благословения за дары из Его 
рук. Так же как Иисус брал снова и снова хлеб, благодарил и со всеми делил, которые 
сидели за столом. Все действительно зависит от Божьего благословения. 
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В Библии сказано, что, если ты посмотрел и возжелал в сердце своем, это грех. 

Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте тела ваши в жертву 
живую, святую, благоугодную Богу, [для] разумного служения вашего. (Рим.12:1).

Предоставьте тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную Богу! Мы должны 
предоставить тела наши в живую - это жить нашим Богом, святую - быть святым его 
святостью и ценить Бога во всем, и благоугодную Богу, не так, как я хочу, но как Богу 
угодно! 

Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если живете по 
плоти, то умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то живы будете. (Рим. 
8:12-13).

Я каждый день умираю: свидетельствуюсь в том похвалою вашею, братия, которую я 
имею во Христе Иисусе, Господе нашем. (1 Кор. 15:31).

Мы должны восторжествовать над своей плотью.

Влеки меня, мы побежим за тобою; - царь ввел меня в чертоги свои, - будем 
восхищаться и радоваться тобою, превозносить ласки твои больше, нежели вино; 
достойно любят тебя! (Песни Пес. 1:3).

Петр и Иоанн шли вместе в храм в час молитвы девятый. И был человек, хромой от 
чрева матери его, которого носили и сажали каждый день при дверях храма, 
называемых Красными, просить милостыни у входящих в храм. Он, увидев Петра и 
Иоанна перед входом в храм, просил у них милостыни. Петр с Иоанном, всмотревшись в 
него, сказали: взгляни на нас. И он пристально смотрел на них, надеясь получить от них 
что-нибудь. Но Петр сказал: серебра и золота нет у меня; а что имею, то даю тебе: во 
имя Иисуса Христа Назорея встань и ходи. И, взяв его за правую руку, поднял; и вдруг 
укрепились его ступни и колени, и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в храм, 
ходя и скача, и хваля Бога. И весь народ видел его ходящим и хвалящим Бога; и узнали 
его, что это был тот, который сидел у Красных дверей храма для милостыни; и 
исполнились ужаса и изумления от случившегося с ним. И как исцеленный хромой не 
отходил от Петра и Иоанна, то весь народ в изумлении сбежался к ним в притвор, 
называемый Соломонов. Увидев это, Петр сказал народу: мужи Израильские! что 
дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы мы своею силою или 
благочестием сделали то, что он ходит? Бог Авраама и Исаака и Иакова, Бог отцов 
наших, прославил Сына Своего Иисуса, Которого вы предали и от Которого отреклись 
перед лицом Пилата, когда он полагал освободить Его. (Деян.3:1-13).

Когда они говорили к народу, к ним приступили священники и начальники стражи при 
храме и саддукеи, досадуя на то, что они учат народ и проповедуют в Иисусе 
воскресение из мертвых; и наложили на них руки и отдали [их] под стражу до утра; ибо 
уже был вечер. Многие же из слушавших слово уверовали; и было число таковых людей 
около пяти тысяч. (Деян.4:1-4).

Господи, увлеки меня, и я побегу за тобой. Бог хочет проявляться в том, что угодно Богу.
Бог относится в каждом дне по-новому, на каждый день у Бога своя Слава.

У множества же уверовавших было одно сердце и одна душа; и никто ничего из имения 
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своего не называл своим, но всё у них было общее. (Деян.4:32).

Бог хочет, чтобы мы были так им увлечены в познии Его, и только тогда к тебе придет 
Божья любовь, будьте увлечены только Господом.

Владимир Абиев, церковь "Благая весть", г. Караганда, Казахстан

ПРОПОВЕДЬ

УВЛЕКИ МЕНЯ

Жизнь дается нам, чтобы посвятить её  Богу до конца. Все, что Бог показал нам в нашей 
жизни, это проявление Его Любви. Для кого мы живем? Мы живем для Господа? Бог 
сказал Аврааму: "Ходи предо мною и будь непорочен. Бог допускает какие-то проблемы 
и ждет от нас правильного действия. Божья Любовь совершенна. Она дает нам выбор.
Исполняйтесь Духом Святым, вкусите как благ Господь! Иов говорит: "Раньше я слышал 
о Тебе, но теперь знаю я Тебя". Царство Божие внутри нас, и мы должны показать это.
Бог сегодня нам предлагает самосовершенство. Бог являет себя всегда, все от Него
и Им сотворено. Наше внимание должно быть на Господе. Мы должны прежде всего 
ходить перед Богом, обличение для праведника, как елей, когда принимаем Божье, тогда 
мы и являем нашего Бога. Когда говоришь: "Я - раб Господа", тогда всего себя посвящай 
только Господу. "Увлеки меня, и побегу за тобой, Господи". Моей душевности надо 
умаляться, а Духу Божьему во мне возрастать. Бог хочет, чтобы мы почитали Его всегда.
Любовь есть исполнение закона.

Владимир Абиев, церковь "Благая весть", г. Караганда, Казахстан

РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ

ОТКРОВЕННЫЙ ИЛИ ИСКРЕННИЙ РАЗГОВОР

.

Мы живем в период, так называемой, демократии, где все и каждый борется за свою 
свободу. Но и во все времена человек проявлял себя по-особенному. И наше время 
особенно тем, что каждый, благодаря Интернету,  может, что угодно писать и читать и 
при этом  безответственно.
Словесность - сколько она принесла вреда? «Язык - огонь, прикраса неправды, 
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неудержимое зло; он исполнен смертельного яда», - писал Апостол Иаков. Порой 
независимости от образованности он не поддается укрощению. Каждый при дозволенной 
ему гласности хочет выплеснуть из тайника своего сердца свое остроумие, называя 
откровенностью, и делая это, где угодно: средствах массовой информации, даже в 
церкви. 2009 год был для русскоязычных христиан самым большим  испытанием. 
Священнослужители,  нарушая божественные принципы и приличия, практически 
разделили христиан, едва укоренившихся в начатках учения Христова, поставив по 
разную сторону  баррикад.
Часто можно стать свидетелем, где двое образованных людей-психологов, что сейчас 
модно, устраивают откровенный разговор, тем самым, вызывая интерес толпы. И в своей 
бесконечной простоте, защищая порой, что угодно, поливают грязью всех и вся. Часто 
вспоминаю, как мама нас мирила, когда мы дрались, говоря, что сорятся и дерутся только 
двое глупых. Ибо, если один из них был умнее, то драка бы не состоялась. И мы быстро 
прекращали свое занятие из-за стыда, чтобы показаться мудрыми.
И так человек, кто он? На что он способен? Откуда у человека столько зла, ненависти, 
лжи, предательства и всего самого низкого  и отвратительного? В то же самое где-то в 
глубине таится образ Бога, хотя и поруганный. У него могут проявиться  самые 
прекрасные  чувства преданности, любви, нежности, искренности и сострадание к 
ближнему. Очень хорошо сказал поэт Бялик, что в сердце человека таится и гнездо 
орлиное, и нора ехидны. Оно влечет человека и к надзвездным высотам, оно же тянет его 
в прах и грязь земли.
Когда Бог сотворил человека, Он дал ему дар слова, тем самым,  отличив его от 
животного. И теперь мы можем быть свидетелями откровенного или искреннего 
разговора. Искренность не нужно смешивать с откровенностью, которая имеет лишь 
относительную ценность; иногда она отрывает только нашу пошлость и обнажает, 
делаясь видимой всякому; и при этом мы делаем небольшую услугу нашему ближнему, а 
иногда близкому и дорогому человеку. Пример этому Хам, сын Ноя, который отрыл 
наготу своего отца. Своими откровенными разговорами мы вторгаемся в интимную 
жизнь других людей, не имея при этом  никакого права. Или выносим свое тайное и 
сокровенное для всех. Библия называет это занятие нечистотою. Сегодня люди могут 
вторгаться на чужие территории, церкви, личную жизнь служителей, нарушая все 
пределы дозволенного, и при этом думать, что делаем какую-то услугу для Бога.  «Ведь 
брат говорит прямо; он открывает нам глаза; а сколько знания за одну беседу, это же 
интересно». Знакомо что-то, не правда ли? Обличать стало модно, привлекательно и 
популярно. Поношение считается духовностью. Не имея на это никакого морального 
права. Представьте,  что на улице каждый встречный будет заниматься воспитанием 
ваших детей, или, придя в ваш дом, нарушая все пределы, кто-то будет устанавливать  
порядки по своим соображениям, или критиковать вашу жизнь. Родители или 
деноминации, от которых хотим отгородиться, стали мишенью наших плевков, забывая, 
что вчера ты пил из этого колодца. Или, наоборот, порой, не желая принимать ничего 
нового, мы спешим облить грязью, тем самым  оправдать свое невежество, свой старый 
образ бесплодной жизни.  Примените кому угодно слова Соломона: «Кто широко 
открывает рот, тому беда» Пр. 13:3.
Противоположность обличению – искренность, которая является  в настоящее время  
большим дефицитом. Лучший пример - это наш Великий Учитель Иисус Христос,
непревзойденный психолог, врач больным, спаситель погибающим, друг отверженным и 
Пастырь заблудшим. После встречи с Ним ты никогда  не останешься прежним. Пламя от 
Его глаз излучает такую любовь, которая зажжет  в твоем сердце  искру, поднимающую в 
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СОБЫТИЯ

КРЕЩЕНИЕ

Человек принял крещение! В этом я вижу 
каждый раз  чудо Божье, действие Его 
силы Слова, ещё и ещё раз убеждаюсь, 
что Бог живой и действует, приближает к 
себе, желая спасти нас. Видя действие 
Божье, укрепляется и утверждается наша 

вера. Так и в это воскресное утро 
тринадцатого сентября  Господь дал нам 
возможность порадоваться вместе с 
небесами и Ангелами за спасенную душу 
нашей сестры Ирины.
С утра была пасмурная, неприветливая 
погода, но к началу крещения тучи разошлись, вышло теплое осеннее солнце. Сердца, 
собравшихся  на озере Пеш, где проводилось крещение, наполнились радостью ожидания 
чуда. Каждый пережил ещё и ещё раз значение этого таинства для себя.

Итак мы погреблись с Ним крещением в смерть, дабы, как Христос воскрес из мертвых 
славою Отца, так и нам ходить в обновленной жизни. (Рим.6:4)

Братья и сестры церкви «Евангелие» пожелали сестре Ирине Божьих благословений, 
откровений, силы Божьей, расти и утверждаться в Боге.

Текст и фото: Л. Ашенбреннер, церковь «Евангелие», г. Кёльн, Германия

СЛУЖЕНИЕ

НАШ ГОСТЬ ВАЛЕРИЙ КОРОП 
В церкви «Евангелие» 23 августа 2009  выступил бард Валерий Короп. Этот исполнитель 
наряду с новыми песнями из последнего альбома «Мы родом из детства» исполнил также 

высь и притягивая друг другу, согревая, лаская теплотой, озаряя радостью общения. 
Отсюда и искренние разговоры. Лишь перед Богом мы всегда искренны.  Искренний  
разговор всегда приведет к молитве. Максим Горький писал, что человек, который не 
молится, никогда не может до конца быть искренним. Наука, психология или мир в 
целом не может предложить нам лучшего средства остудить чувства, потушить гнев, 
перестать осуждать и клеветать, чем простая искренняя  молитва перед Богом.

       Петр Билецкий, церковь «Путь Господень», г. Сакраменто, Калифорния
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свои старые хиты, которые по-прежнему любимы 
слушателями. Валерий много путешествует, служа 
своим талантом как братьям и сёстрам во Христе, 
так и неверующим людям. 
Валерий рассказал, что его песни - это плод его 
отношений с Богом: «Мои слова касаются Его, и 
Он касается меня. И я чувствую, как моё сердце 
ликует от счастья». И он уверен, что последнее 
время церкви - время личных отношений с Богом. 
Церковь - это люди, которые любят Бога, других и 
служат тем даром, который имеют. По словам 
Валерия, он несёт главное послание Бога, 
заключающееся в слове: «Любите!» Валерий 
утверждает, что любовь - это масло в наших светильниках, и пока оно есть, мы горим для 
Бога. Иногда Господь поправляет наши светильники, посылая испытания, но это нам 
только во благо. Исполнитель призвал слушателей достигать любви, а потом ревновать о 
дарах, и именно такая последовательность приведёт нас к успеху в Боге. Он исполнил 
несколько песен о сущности Бога. Бог есть любовь. Валерий высказал мысль, что, если 
бы люди придумывали Бога, то лучше, чем Он есть, все равно не смогли бы придумать: 
такого чудесного, потрясающего, удивительного! 
Когда человек самый счастливый? Правильно, в детстве. Во взрослой жизни он теряет 
свое счастье, начинает заботиться о себе, надеяться на свои силы и подчиняет свое 
сердце разуму. Свой новый альбом В. Короп назвал «Мы родом из детства» потому, что 
все мы вышли из детства и нам предстоит вернуться туда. 
Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них вам, если не обратитесь и не будете как 

дети, не войдете в Царство Небесное;
(Матф.18:2,3)
О себе Валерий говорит, что он пошел 
служить в Афганистан атеистом, а пришел 
оттуда молящимся на любом месте  
человеком. Наш Бог есть Бог гармонии, 
надежды, после молитвы становится легко и 
радостно. Музыка призвана настроить 
сердца и души на высокую волну общения с 
Богом. 
 В конце служения церковь благословила 
брата Валерия, а Валерий благодарил Бога 
за честь служить Ему. 

Текст: М. Савченко, Л. Ашенбреннер. Фото: Т. 
Малая, г. Кёльн, Германия

НАШИ ГОСТИ

СЕМЬЯ ЛУКАШИНЫХ

Двадцать седьмого сентября 2009 церковь «Евангелие» принимала гостей из Москвы: 
Семью Лукашиных. Пастор Андрей Лукашин со своей женой Анной и детьми Марком и 
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Лизой провели служение, прославляя Бога своим творчеством. Андрей Лукашин известен 
как поэт и продюсер, песни на его стихи известны христианам разных стран. Песни в 
исполнении  жены Анны также любимы слушателями за их глубину и мелодичность. 
Пастор Андрей служит Господу в издательстве «Библейская лига», основная задача 
которого донести Весть Спасения народам России. Издательство печатает Библии на 
родном языке для жителей Калмыкии, Мордовии и т.д. В этот раз служитель поделился 
Словом, размышляя о притче про Доброго Самарянина. Свою проповедь он завершил 
словами, что Иисус, как Добрый Самарянин, протягивает Руки, предлагая Спасение 
каждому. 

Дай мне, Боже, предстать пред Тобою
Не в отрепьях порочной совести, 
Но с кристально чистой душою, 
Позабывши земные горести. 

И служить Тебе не из корысти, 
Не из выгоды, не из зависти, 
Но по доброму зову совести, 
Ради истины, ради благости. 

                                           Научи меня, Боже, мудрости, 
 Из Твоей что исходит вечности, 
 Чтоб духовной не знал я скудости, 
Чтобы дни не провел в беспечности, 

Чтобы славил тебя до старости,
 Дай душе моей легкокрылости, 
Чтоб всегда в непрестанной радости 
Воспевал Твои Божьи милости!

Текст: М. Савченко, Фото: Т. Малая
обработала материал Л.Ашенбреннер, г. Кёльн, Германия
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СВИДЕТЕЛЬСТВО

ВСПОМНИ И СЧИТАЙ

Часто мы не замечаем Божьих благодеяний в нашей жизни, и для нас это становится 
настолько обыденным, что постепенно ведет к тому, что они теряют свою ценность. Если 
мы с вами вспомним тот момент, когда мы познакомились с Иисусом, то у каждого он
был особенный и в разное время. Но все же было нечто похожее, когда любая даже 
незначительная новость в твоей жизни восхищала и радовала тебя,  и ты был благодарен 
Господу за то, что Он чудным образом действует в тебе или же через тебя. Но почему-то 
человек так устроен, что по мере возрастания в Боге, мы все реже обращаем внимание на 
чудеса Иисуса в нашей жизни. Мы воспринимаем их как должное в нашем христианском 
хождении. А ведь Господь продолжает являть Свою Любовь и силу в нашей жизни. Я бы 
хотел рассказать несколько моментов из моей жизни, которые может быть для некоторых 
покажутся незначительными и смехотворными, а для меня это Любовь Бога. Может 
быть, это свидетельство натолкнет тебя на мысль, что нечто подобное происходит и в 
твоей жизни, просто ты перестал обращать на это внимание. Я работаю с понедельника 
по пятницу мои регулярные часы, но иногда меня просят работать в субботу. Мой 
будильник программируется либо с понедельника по пятницу, либо в каждодневном 
режиме. Так вот несколько недель назад я работал в субботу и соответственно настроил 
будильник на каждодневный режим. В основном после работы в субботу я его выключаю
для того, чтобы он не прозвенел в воскресенье ночью, но в этот раз я забыл об этом и не 
выключил. Вспомнил я об этом лишь в воскресенье утром, осознавая, что он не звенел. Я 
спросил жену, и она подтвердила, что будильник действительно не звенел. Я проверил 
программу и увидел, что будильник оставался настроенным. Первая мысль, которая 
посетила меня, Иисус явил ко мне милость, чтобы я мог отдохнуть и запретил 
будильнику звонить, как Он запретил буре, когда был с учениками в лодке. Ведь Ему 
подвластно все!!! Может в твоей жизни происходит что-то подобное, напиши в газете и я 
порадуюсь вместе с тобой о том, как ВЕЛИК НАШ БОГ!!!
Благослови, душа моя, Господа и не забывай всех благодеяний Его. (Пс. 102:2).

Арсений, церковь "Краеугольный Камень", г. Милтон, США
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СВИДЕТЕЛЬСТВО

«Так говорит Святый, Истинный, имеющий ключ Давидов, Который отворяет — и 
никто не затворит, затворяет — и никто не отворит» ( Откр.3:7 ).

В апрельском номере газеты я писала, что мне ещё 
предстоит много духовной работы в моей семье. Я так 
благодарна нашему Господу Иисусу Христу, что Он 
слышит все наши молитвы. 

«Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь 
дом твой». (Деян. 16:31).

Я всегда так говорю Господу, и утверждаю, и верю, что 
так будет, потому что Его Слово оно Живое и 
Действенное. Наш Господь Он Живой и во веки тот же.

Моя бабушка, ей 87 лет, покаялась и приняла водное крещение. Это было в июне месяце, 
а в этом месяце моя мама также покаялась и приняла водное крещение, и Господь их 
крестил Духом Святым.

«Покайтесь, и да крестится каждый из вас во Имя Иисуса Христа для прощения 
грехов,- и получите дар Святого Духа» (Деян. 2:38).

Благословение, и честь, и слава, и держава во веки веков нашему Премудрому Господу 
Иисусу Христу!
Все это только Он сотворил в моей семье! Я Его очень люблю! Знаете почему? Потому 
что Он во Истину Живой!

«Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе» (Фил.4:13).

Инна Новицкая, церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия.

БЛАГОДАРНОСТЬ

 «Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь 
друг за друга, чтоб исцелиться : много может усиленная 
молитва праведного» (Иаков 5:16).

Благодарю Господа Нашего Иисуса Христа и всех братьев и 
сестер, кто поддержал меня в молитве, когда мой муж лежал в 
реанимации, находясь между жизнью и смертью. Диагноз у 
него был: заражение крови и сильное воспаление 
поджелудочной железы. 

Благодарю Господа, что Он услышал наши молитвы и явил 
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Свою Великую Милость. Через четыре дня моего мужа перевели в нормальное 
отделение. Рядом с моим мужем в реанимации лежал мужчина точно с таким же 
диагнозом, всю ночь врачи боролись за его жизнь, но, к сожалению, его не удалось 
спасти.
В больнице мой муж покаялся и пригласил Господа Иисуса Христа в свое сердце.

Очень бы хотелось, мои дорогие братья и сестры, чтобы он принял водное крещение, 
чтобы мы с ним вместе прославляли Господа и служили Ему на Его ниве. Поэтому 
прошу вас, помолитесь, пожалуйста, за моего мужа, его зовут Франк. Будьте все 
благословенны!

Инна Новицкая, Церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия

МОЛИТВЕННЫЕ НУЖДЫ

Бог хочет, чтобы мы заботились друг о друге. Один наш брат оказался в трудных 
обстоятельствах. Это Виктор Позняков. Сейчас он находится в Узинке в пансионате для 
психически-хронических больных. Первое время, оказавшись там, конечно, он очень 
переживал и упал духом. Но СЛАВА нашему Господу, что церковь молилась и сейчас 
молится, и Бог подкрепляет его. К нему из России приехала сестра, чтобы его 
поддержать. Его периодически посещает наш старший пастор Абиев Владимир и сестра 
Долматова Зинаида. У сестры Зинаиды двое взрослых детей с очень сложной болезнью,
несмотря на эти обстоятельства она всегда с огромным желанием и сочувствием в сердце 
посещает нашего брата Виктора. Последняя их поездка очень вдохновила нас всех. Там в 
пансионате в стесненных обстоятельствах Виктор молится и  благовествует. Он 
обратился к церкви с просьбой привезти христианскую литературу и аудио кассеты с 
прославлением нашего Господа Иисуса. Через Виктора один парень уверовал в Господа. 
Теперь они с Виктором хорошие друзья. Этого парня зовут Демченко Дмитрий. Дима 
пишет стихи и молится вместе с Виктором. Дима нам передал стихи и стихи из писания,
которыми он молится и провозглашает. В их сердцах есть раны, которые привели к 
болезни и к тому, что они оказались там, поэтому, кого побуждает Бог, молитесь за них. 
Вот одно из стихотворений Димы:

Благодарю за все, Всевышний,
Что создал тысячи миров,
Из всех миров здесь был Спаситель,
Господь Христос, Учитель наш.
Он на распятье шел без страха,
Не прокляная никого.
Он так страдал, молил и верил.
И эта Вера Вечная!
И в этой Вере есть Спасенье
Для всех и каждого всегда.

Айгуль Назипова, церковь "Благая Весть", п. Шахан, Казахстан.
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ТВОРЧЕСТВО

ПАСТЫРЕМ МОЕЙ ДУШИ

Пастырем моей души
Будешь ты всегда, Господь!
Жезлом, посохом Своим
Утешаешь меня вновь.
Светишь Ты на всем пути,
И склонюсь Тебе всегда.
Ты -  мой свет, любовь моя,
Посвящаю сердце я.
В этом сердце Ты живешь,
И наполнится тобой,
Это сердце Ты ведешь.
Волю Божию исполню!
И паси меня, Христос!
Научи любить и верить,
Чтобы Ты, когда придешь,
Заберешь к Себе на небо.

Ирина Биллер, церковь "Благая весть", г. Караганда, Казахстан

ТВОРЧЕСТВО

ТОМИТСЯ СЕРДЦЕ ЛИШЬ МОЕ

Томится сердце лишь мое,
Ища Иисуса одного.
Ведь Он любовь излил свою 
на всех и на мою семью.
Колени преклонять я буду
И прославлять Христа всегда!
Ведь мой Господь, когда придет,
Возьмет на небеса меня.
Ты научи благодарить 
И славить здесь, пока жива.
Ты научи всех возлюбить 
И славить мне Тебя всегда.
И вознесу Тебя я снова,
Хвалу и честь воздам Тебе!
Ведь Ты достоин,Ты достоин,
Чтоб преклонялась я Тебе.
Превознесу Христа я снова
И уповаю: Ты мой Бог!
И верю, знаю: не оставишь!
Ведь Ты мой Бог
И мой Христос!

Ирина Биллер, церковь "Благая весть", г. Караганда, Казахстан
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ЭТО ИНТЕРЕСНО

ПРОРОЧЕСТВА БИБЛИИ И ИХ ИСПОЛНЕНИЕ НА 
СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ

Предсказания Библии исполняются и сегодня. Они имеют силу и в наши дни. Библия 
содержит тысячи пророческих предсказаний. И в этом нет ничего 
особенного, так как существует огромное количество книг с 
пророчествами, например, Нострадамуса, Эдгара Кейси, Жанна 
Диксон, Целестина и т.д., но здесь существует одна большая разница: 
предсказания прорицателей не сбываются более чем  на 95%, тогда как 
пророчества Библии сбываются всегда. 
Уже свыше  3500 лет библейские пророчества осуществляются с 
невероятной точностью - вплоть до нашего времени. До сих пор 
сбылось более 3000 предсказаний. Полученный коэффициент ошибки: 
нуль.
Библия конкретно говорит о пророчествах. На свой страх и риск она называет личности, 
города, страны, события. Лишь одно единственное ошибочное предсказание дало бы 
повод  критикам полагать, что Библия не надежна и небогодухновенна. Библия сама 
говорит о том, что все содержащиеся в ней пророчества являются доказательством того, 
что за всем этим стоит Сам Бог. Поэтому исполнение пророчеств Библии является 
неопровержимым доказательством существования Бога. И наоборот, Бог утвердил 
авторитет Библии через исполнение ее пророчеств.
...Я сказал, и приведу это в исполнение; предначертал, и сделаю (Ис. 46:11).
С помощью этих слов Бог чётко говорит о том, что все, что Он сказал через библейских 
пророков, непременно исполнится. Поэтому, мы с уверенностью можем ожидать 
исполнения всего сказанного в Библии. Это касается также и нашего будущего. 
Подобного рода пророчеств нет ни в какой другой религии. Некоторые библейские 
пророчества сбываются прямо на наших глазах. 

ИСПОЛНИВШИЕСЯ ПРОРОЧЕСТВА ОБ ИСТОРИЧЕСКИХ ГОРОДАХ
Некоторые примеры уже исполнившихся пророчеств: было несколько пророчеств о 
разрушении городов Тира и Сидона (сегодня территория Ливана). Тир должен быть 
полностью разрушен и стать голою скалою (Иез. 26: 3-4; 7;9;12;14). Всё именно так и 
случилось. Сидон был много раз разрушен, но снова восстановлен (Иез.28: 22-23). В 573 
году до Р. Х. царь Навуходоносор превратил город Тир в прах, но жители этого города 
укрылись на рядом находящемся острове. В 333 г. до Р.Х Александр Великий построил 
из развалин старого города дамбу к острову и, таким образом, от города осталась только 
голая скала. Сегодняшний Тир представляет собой совсем другой город, находящийся  на 
другом месте. Сидон же хоть и был несколько раз разрушен, но все же снова 
восстановлен, и, таким образом, существует до сегодняшнего дня.(Josh McDowell, Bibel
im Test, Naenssler 1989).
Самария: Самария, столица десяти отпавших колен Израиля, приносила жертвы идолам, 
вплоть до принесения детей в жертву чужим богам. Пророк Михей заявил, что Самария 
будет грудою развалин в поле. Все именно так и случилось. (Мих. 1:6,7).
Ниневия: Ниневия, столица ассирийского государства, служила непреступной крепостью. 
Ассирияне были известны своей жестокостью. Пророк Наум предсказал, что Ниневия 
разрушится всё потопляющим наводнением до основания (Наум 1:8 до 3:19). Все именно 
так и случилось: могущественные стены города рухнули во время осады Мидянами и 
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жителями Вавилона при разливе Тигра. Ниневия была разрушена раз и навсегда и 
никогда не была  восстановлена.
Вавилон: Вавилон (сегодня территория Ирака) был огромным городом с крепкими 
стенами. Бог использовал вавилонян для того, чтобы ввести Иерусалим, впавший в то 
время в идолопоклонство, в 70-летний плен (Иер. 25: 11-12; 29:10). Но и сам Вавилон 
был центром поклонения чужим богам. Приблизительно в 700 г. до Р. Х. Исаия 
предсказал полное разрушение города (Ис.13:19-22; 14:23). Человек по имени Кир 
освободил  иудейский народ из плена (Ис.44:28). И спустя 200 лет все это исполнилось: 
персидский царь Кир завоевал Вавилон и выслал Иудеев назад в Иерусалим. С тех пор 
Вавилон никогда не был восстановлен.
Хоразин, Вифсаида, Капернаум: об этих трех городах на берегу Генесаретского озера 
Иисус говорил с болью (Мф.11:20-24). Все эти три города больше не существуют. Что 
касается четвертого лежащего у моря города Тиверия, Иисус не сказал о нем ничего. Он 
существует и сегодня. 
Иерусалим: когда ученики обратили внимание Иисуса на красоту храма, Он сказал им в 
ответ: «...Истинно говорю вам: не останется здесь камня на камне; все будет 
разрушено...» (Мф. 24:2). Именно так и сбылось: когда в 70 г. после Р.Х. римские войска 
завоевали Иерусалим, из всего строения храма после поиска воинами золота не осталось 
и камня на камне.
Атеисты и современные теологи считают, что пророчества и их исполнения всего лишь 
выдумка. Но если все пророчества Библии исполняются и сегодня, то такие аргументы 
атеистов и теологов просто-напросто абсурдны.

ВЕЛИКИЕ ПРЕДСКАЗАНИЯ ОБ ИЗРАИЛЕ
Судьба Израиля была предсказана еще за 3500 лет Моисеем, а также пророками Старого 
Завета приблизительно в 600 г. до Р. Х. Эти пророчества просто захватывают дух. Если 
только подумать, о каких тяжёлых временах шла речь, и что все это сбылось до мелочей, 
то одно лишь это пророчество свидетельствует о Божьем происхождении. Моисей 
предложил Израилю благословение и проклятие (Втор. 28). Если бы народ Израильский 
слушался Бога, он жил бы в благословении. А если народ не будет слушаться своего 
Бога, то «сыновья твои и дочери твои будут отданы другому народу (28:32) ... И будешь 
ужасом, притчею и посмешищем у всех народов, к которым отведет тебя Господь
(28:37)... И рассеет тебя Господь по всем народам, от края земли до края земли (28:64)
... Но и между этими народами не успокоишься... Жизнь твоя будет висеть пред 
тобою...» (28:65-66).
Но еще Моисей предсказал  будущее возвращение иудеев в свою землю (Втор.30)
Тогда Господь, Бог твой, ... умилосердится над тобою и опять соберет тебя от всех 
народов, между которыми рассеет тебя Господь, Бог твой (Втор.30:1-3)
 ... И приведет тебя Господь, Бог твой, в землю, которою владели отцы твои 
(Втор.30:5).
Также и другие пророки предсказывали возвращение иудеев.
И выведу их из народов, и соберу их из стран, и приведу их в землю их (Иез.34:13). 
Вот Я приведу их из страны северной и соберу их с краев земли... (Иер. 31:8).
Под «северной страной» толкователи Библии подразумевают Россию и страны СНГ. 
Начиная с 1990 года, оттуда в Израиль уехало уже 1 миллион евреев.
Либеральные теологи предполагают, что все обетования о возвращении исполнились с 
возвращением Израиля из вавилонского плена. Этому противоречит другое пророчество
И возвращу из плена народ Мой, Израиля, ... и водворю их на земле их, и они не будут 
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более исторгаемы из земли своей... говорит Господь Бог твой (Ам. 9:14-15).
После возвращения из Вавилона Израиль снова был «исторгнут» из своей земли, а 
именно римлянами в 70 г. после Р. Х., поэтому это пророчество не имеет ничего общего с 
возвращением Израиля из Вавилона, а больше относится к возвращению из расселения 
по всему миру. Эта репатриация состоялась в 20 столетии и привела к образованию в 
1948 году нового государства Израиля. И только теперь исполняется обетование Божье о 
том, что Израиль не будет больше «исторгаем».
Заключение: изошедшее из уст Моисея три с половиной тысячи лет назад пророчество 
сбылось до мелочей!
Также исполнилось и следующее пророчество.
Кто слышал таковое? Кто видал подобное этому? Возникала ли страна в один день? 
Рождался ли народ в один раз, как Сион, едва начал родами мучиться, родил сынов 
своих? (Исаия 66:8).
 Израиль пережил этот день – день своего рождения – 14 мая 1948 года. Израилю сразу 
же противостало множество врагов. Шансы на выживание были минимальными. Но 
Израиль все-таки выжил.
Продолжение следует

 Текст: Вернер Гарке, перевод с немецкого Л. Музычук, г. Кёльн, Германия

ИНТЕРЕСНО

АРХЕОЛОГИЯ, БОГ И ПРОИСХОЖДЕНИЕ ЧЕЛОВЕКА

Люди, отрицающие, что Бог был Творцом человека (Быт. 1:26; 2:7), утверждают, что на 
самом деле человек стал творцом Бога (богов). Атеизм утверждает, что человек 
изначально был политеистом; что он олицетворял своих многочисленных богов из тех 
сил природы, которых он боялся и не понимал. Однако, археологические исследования
разбили эти ложные теории.

Хотя антропологи часто заявляют, как это сделал Эшли Монтагю, что «Евреям 
приписывается то, что они стали первым народом, развившим идею монотеизма», -
археологические исследования показывают обратное. Джордж Роулинсон, профессор 
древней истории, Оксфордский университет, подтвердил, что «историческое 
исследование показало нам, что в ранние времена везде, или почти везде, существовала 
вера в единство Бога, варварские народы обладали ею наравне с цивилизованными, она 
лежала в основе политеизма, который старался ее раздавить [выделено мной - У.Дж.], 
эта вера оставила след в языке и мышлении, время от времени у нее появлялись особые 
защитники, которые не заявляли о своем праве на ее открытие». Знаменитый египтолог 
сэр Уильям М.Ф. Петри утверждал, что «... монотеизм это первое состояние, которое 
можно проследить в теологии. ... Когда мы можем проследить политеизм на самых 
ранних стадиях его развития, мы обнаруживаем, что он является следствием сочетаний 
монотеизма».

Сэр Уильям Рэмзи, преподаватель классических языков Абердинского университета с 
1886 по 1911 гг., который был признанным эпиграфикой, географом и историком, а 
также знаменитым археологом, писал: «Имеющиеся свидетельства, за крайне редкими 
исключениями, указывают на то, что история религии в человеческой среде это история 
упадка » [выделено мной - У.Дж.]. А.Х. Сейс был профессором ассириологии в 
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Оксфордском университете. В 1898 г. Сейс объявил, что «он обнаружил в Британском 
музее на трех отдельных табличках времен Хаммурапи [вавилонского царя, около 1792-
1750 гг. до Р.Х.] слова «Яхве (Иегова) есть Бог».

И где доказательства того, что первобытный человек попросту олицетворял силы 
природы как своих богов? Исторические свидетельства об этом не говорят. Дж.Р. 
Свонтон, который был связан с Американским бюро по этнологии Института Смита, 
писал, что «... выведение религиозных представлений или эмоций из природных явлений, 
какой бы тесной не показалась между ними связь, недоказан и невозможен ...».
[выделено мной - У.Дж.]. Профессор Сейс был совершенно прав, когда отметил: «Без 
поддержки археологическими фактами в том, что старше и что новее в процессе 
развития, все теории об эволюции представлений, будь-то религиозных или каких-то 
других, совершенно ничего не стоят».

Книга Бытия указывает на то, что человечество зародилось в области Месопотамии (Быт. 
2:10-15). В основном как результат работы доктора Луиса С.Б. Ликея в последние годы, 
неверующие утверждали, что человек эволюционировал в Африке. Однако, после многих 
лет археологических изысканий всемирно известный исследователь У.Ф. Олбрайт 
воскликнул: «Археологические изыскания, таким образом, установили вне всяких 
сомнений, что на земле нет средоточия цивилизации, которая могла бы соперничать по 
своей древности и деятельности с бассейном Восточного Средиземноморья и 
территорией, которая начинается непосредственно к востоку от него - плодородный 
полумесяц».

Десятки лет критики Библии уничтожающе высмеивали богодухновенное повествование 
о сотворении. Его называли мифом Бытия, легендой Едема и т.п. Достоверна ли версия 
Книги Бытия о сотворении? В 1876 г. Джордж Смит из Британского музея опубликовал 
некоторые фрагменты «повествования о сотворении» из библиотеки Ассурбанипала [см. 
раздел «Объем свидетельств» в начале этой книги, часть 1]. После большой работы, 
включавшей сравнение этого вавилонского варианта о сотворении с другими древними 
версиями (например, ассирийской версией), повествование из библиотеки Ассурбанипала 
было практически полностью восстановлено. Этот документ известен под названием 
Энума-Элиш, и он содержит некоторые поразительные сходства с рассказом в Книге 
Бытия. Обратите внимание на следующее:

1. Книга Бытия говорит о семи днях сотворения; вавилонская версия была записана на 
семи табличках.

2. Оба рассказа описывают то время, когда земля была бесформенна и пуста.

3. В Книге Бытия порядок следует за бесформенностью; в Энума-Элиш Мурдук 
побеждает хаос и устанавливает порядок.

4. Оба повествования рассказывают о сотворении луны, звезд, растительного мира, 
животных и человека.

5. Человек был сотворен на шестой день в Книге Бытия; его сотворение записано на 
шестой табличке в вавилонском повествовании.

Однако, следует признать, что у этих повествований гораздо больше различий, чем 
сходств. Например, Энума-Элиш в высокой степени политеистичен и предполагает 
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извечное существование материи. Религиозные модернисты в характерной для них 
манере утверждали, что библейское повествование это переработанная форма более 
древнего вавилонского повествования, но это абсолютно ошибочное обвинение. 
Профессор Китчен говорит, что это утверждение «ошибочно по методологическим 
основаниям. На древнем Ближнем Востоке, как правило, простые рассказы или традиции 
могут положить начало (сращением и приукрашиванием) усложненным легендам, но не 
наоборот». Как Книга Бытия, так и Энума-Элиш указывают на общее историческое 
событие, но повествование Моисея, самое чистое и простое, было вдохновлено Богом, 
следовательно, является подлинным рассказом о сотворении.

В Книге Бытия Бог поместил человека в прекрасном раю в Едеме (Быт. 2:8). Едем был 
местом совершенства, куда вплоть до прегрешения человека не вступали ни смерть, ни 
сопутствующее ей зло (болезнь и т.п.). В археологической литературе древних шумеров 
(северная оконечность Персидского залива) есть рассказ о земле Дилмун. Это рай, в 
котором хорошо, чисто и светло; он не знает болезни или смерти. Утверждалось, что он 
расположен в том месте, где «восходит солнце» (ср. Быт. 2:8 - «на востоке»).

Согласно повествованию в Книге Бытия, Адам и Ева в Едемском саду имели доступ к 
«дереву жизни» (Быт. 2:9; 3:22). Г.Х. Ливингстон говорит: «Из древней Месопотамии 
пришли цилиндрические печати и другие предметы искусства, изображающие дерево и 
фигуры, возможно, божественных существ. ... священное дерево жизни тесно 
связывалось с правящим царем практически всех древних народов». Библейская 
иллюстрированная энциклопедия издательства «Зондерван» (т. 2, с. 492) показывает 
«Дерево жизни», изображенное в виде молодой смоковницы на рукоятке из кости, 
найденной в древнем городе Газоре. Гэрольд Стайгерс рассматривает этот материал в 
надлежащем ракурсе: «Мотив дерева жизни можно увидеть представленным на 
памятниках Среднего Востока, он представляет свидетельство истинности библейского 
повествования, но в то же самое время искажение его места в первоначальном замысле 
Бога».

В прошлом столетии в Ниневии была найдена печать, изображающая мужчину и 
женщину, расположенных по обе стороны плодового дерева, а слева от женщины 
«стоит» змей. Об этой печати, которая сейчас хранится в Британском музее доктор И.М. 
Прайс сказал: «На печати нет ни единого слова. Историю рассказывают те, кто на ней 
изображен. Многие исследователи предполагают, что это образное представление 
некоего традиционного повествования о грехопадении человека, которое было 
распространено среди народов старой Вавилонии». Прайс был преподавателем 
семитских языков и литературы в Чикагском университете. Другая печать, под названием 
«Печать Адама и Евы» была обнаружена в Тепе-Гавре (Ирак) в 1932 г. доктором Э.А. 
Спайзером из Университетского музея Пенсильвании. Она изображает нагих мужчину и 
женщину, удрученно бредущих, а за ними следует змей. Спайзер сказал, что это «сильно 
напоминало рассказ об Адаме и Еве». Фотографии обеих печатей можно увидеть в 
«Библейском справочнике Геллея» (с. 75, см. сноску 11). Опять же, хорошо написал 
Стайгерс: «Некоторые авторы сомневались, что эти печати могут иметь реальное 
значение как свидетельства о грехопадении. Однако, нельзя так просто освободиться от 
его конкретных персонажей и элементов. Зачем художнику выбирать такой мотив для 
своего произведения, который свидетельствует о причине упадка человечества? 
Напротив, выбор скорее будет сделан в пользу темы, которая улучшает имидж человека».
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Хотя мы, несомненно, не зависим от находок археологов в вопросах нашей веры в 
божественное происхождение человека, нас обнадеживает знание того, что лопата 
археологов стала готовым свидетелем надежности Писания.

Продолжение следует.

Джексон У.

Материал подобран со страниц Интернета и обработан Рудковской Юлией "Краеугольный камень", г. 
Милтон, США

ЭТО ИНТЕРЕСНО

ЛЮБОВЬ К СВОЕМУ ПАРТНЕРУ

Подавляющее большинство проблем во взаимоотношениях людей было бы 
решено, если бы мужчины и женщины постигли и стали применять на практике 
одну простую истину: мужчины созданы для того, чтобы давать, а женщины -
чтобы принимать.

Вот несколько важных принципов, которые имеют отношение к даянию и 
принятию между мужчинами и женщинами и которые следует помнить:
1. Когда мужчина требует, женшина не отвечает, а реагирует.
2. Когда мужчина дает, женщина отвечает.
3. Когда мужчина посвящает себя, женщина подчиняется. Для женщины нет ничего 
более драгоценного, чем посвященный мужчина. Ничто не угнетает женщину так сильно, 
как непосвященный мужчина. Молодые люди, раскрою вам секрет: если вы хотите 
видеть подчиняющуюся женщину, станьте посвященным мужчиной. Все так просто!
4. Когда мужчина оскорбляет, женщина отказывает. Всякий раз, когда мужчина 
оскорбляет женщину, она отказывается отвечать на его чувства.
5. Когда мужчина делится, женщина заботится. Если вы найдете мужчину, который 
готов делиться своей жизнью с женщиной, то найдете и женщину, готовую заботиться об 
этом мужчине.
6. Когда мужчина ведет, женшина следует. Если мужчина исполняет возложенные на 
него Богом обязанности лидера, женщина в ответ следует за ним. Лидерство не означает 
начальственного отношения и постоянного указывания другим, что им делать. Нет, быть 
лидером - значит идти первым, а не толкать других перед собой. Хорошие лидеры ведут 
за собой людей своим личным примером, а не приказами. Иисус ведет нас Своим 
примером. Так же поступали Моисей, Петр, Павел и другие великие библейские лидеры. 
Вести людей своим примером означает самому делать то, что вы ожидаете от других.

ПРИНЦИП НУЖД

Чаще всего проблемы во взаимоотношениях бывают вызваны тем фактом, 
что мужчины и женщины не понимают нужд друг друга.

ПЯТЬ ОСНОВНЫХ НУЖД МУЖЧИН И ЖЕНЩИН
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Есть пять основных нужд мужчин и женщин, которые подчеркивают различия между 
двумя полами. То, насколько мы способны любить своих партнеров, в большой мере 
зависит от понимания нами этих нужд и распознания данных различий.

Первая основная нужда мужчины — это половое удовлетворение. Мужчины 
движимы этой нуждой. Эта нужда заложена Богом и особенно выделяется в мужчинах 
потому, что мужчина является продолжателем рода и носителем семени. Вот почему 
мужчины всегда готовы к половому акту. Их половое желание не циклично.

Но проявление половой активности как мужчинами, так и женщинами за 
пределами брачных отношений является с точки зрения Бога греховным и 
недопустимым. Что же делать неженатому взрослому мужчине со своим половым 
желанием? Тот же самый Бог, Который сотворил это желание, дает ищущим Его 
благодать и способность управлять этим желанием до тех пор, пока оно не будет 
должным образом реализовано в браке.

Первая и самая главная нужда женщины - это нежность. В отличие от мужчины, 
женщина не нуждается в половых отношениях. Она, без сомнения, может получать от 
этого удовольствие, если ее муж сопровождает интимные отношении большими 
проявлениями нежных чувств. Женщина не может правильно функционировать без 
нежности. Мужчина во взаимоотношениях с женщиной должен следить за тем, чтобы ее 
нужда в нежности была восполнена.

Нежность означает, что он будет выражать свою любовь, заботу и поддержку как 
физическими, так и нефизическими действиями: объятиями, поцелуями, цветами, 
открытками, подарками, комплиментами, вниманием в мелочах и т.п.

Вторая основная нужда мужчины - это иметь товарища по отдыху. Мужчина 
нуждается в том, чтобы женщина участвовала в его отдыхе. Большинство женщин не 
осознают важность этой нужды в жизни мужчины. Женщины, узнайте, чем любит 
заниматься близкий вам мужчина, и присоединяйтесь к нему. Даже если вам самой это не 
очень нравится, ради вашего партнера проявите интерес: попросите его научить вас или 
объяснить вам, что он делает. Если он любит спорт, смотрите спортивные соревновании 
вместе с ним. Если он увлекается бегом трусцой, составьте ему компанию. Если он 
любит слушать музыку или играть на каком-нибудь инструменте, проявите интерес к 
этой сфере его жизни. Помните, главное — восполнять нужду партнера, а не свою 
собственную.

Вторая главная нужда женщины - это обшение. Она хочет, она нуждается в том, 
чтобы ее партнер говорил с ней. Многие мужчины испытывают с этим проблемы. 
Некоторые ошибочно полагают, что "настоящий" мужчина должен быть молчаливым. 
Мужчина-молчун заставляет женщину эмоционально голодать. Женшина обычно 
расцветает от разговоров. Причем для нее важен не столько результат разговора, сколько 
сам процесс. Поэтому, мужчины, разговаривайте с женщинами. Выслушивайте их. 
Уделяйте время тому, чтобы общаться с ними - и не поверхностно, но с глубоким чув-
ством. Время, потраченное вами на это, окупится сторицей в крепких и здоровых 
взаимоотношениях.
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Третья основная нужда мужчины во взаимоотношениях - привлекательность 
женщины. Это вызвано тем, что мужчины подвержены визуальной стимуляции - они так 
устроены. Понятие ''привлекательности'' выходит далеко за рамки простых субъективных 
представлений о красоте. Привлекательная женщина - это женшина, которая следит за 
собой и старается одеваться, выглядеть и вести себя так, чтобы быть желанной для своего 
мужа, делая акцент на тех сторонах своей личности, которые привлекли его в самом 
начале их совместной жизни.

Третья основная нужда женщины - это честность и открытость. Эти два слова 
заставляют многих мужчин сильно нервничать, потому что им не нравится говорить 
открыто. Быть открытым и честным означает быть готовым говорить максимально 
откровенно для данного уровня взаимоотношений. Так, мужья и жены обычно общаются 
на более глубоком и близком уровне, чем юноша и девушка, которые только 
встречаются. Мужчины, вот вам совет: чем более открытыми и честными вы будете с 
близкими вам женщинами, тем больше они будут доверять вам и тянуться к вам, 
истолковывая открытость как любовь.

Последние две нужды мужчин и женщин больше относятся к супружеским парам, 
живущим вместе, чем к партнерам, не состоящим в браке, хотя эти принципы применимы 
во всех случаях. Парам, не состоящим в браке, нужно адаптировать эти принципы, чтобы 
они соответствовали их конкретной ситуации.

Четвертая основная нужда мужчины — это домашняя поддержка. Мужчине нужен 
"крепкий тыл", надежное укрытие, куда он может приходить вечером и находить мир и 
спокойствие. Иначе говоря, ему нужно, чтобы в доме была атмосфера поддержки. 
Мужчины созданы Богом быть добытчиками. Помните, что мужчины - деятели. И если 
жизнь мужчины изо дня в день проходит в сражениях, ему меньше всего хочется 
сражаться в собственном доме. Сейчас, когда все больше и больше женщин 
устраиваются на работу, вопрос домашней поддержки становится еще более актуальным 
как для мужа, так и для жены. В жизни хватает проблем и без домашнего беспорядка. И 
муж, и жена должны быть внимательными к вопросу домашней поддержки.

Четвертая основная нужда женщины — это финансовая поддержка. Этот вопрос 
может быть не очень важным для работающей женщины, но он весьма важен для жены-
домохозяйки, особенно если она растит детей. Две последние нужды взаимосвязаны. В то
время как муж нуждается в домашней поддержке и уюте, жена нуждается в деньгах для 
создания домашнего уюта. Ей необходима уверенность в том, что финансовые нужды 
семьи восполнены.

Наконец, мужчина нуждается в восхищении и уважении. Проблема заключается в 
том, что многие мужчины ведут себя и обращаются с женщинами так, что не 
заслуживают восхищения и уважения. Это, однако, не меняет того факта, что они в этом 
нуждаются. В мужчине заложена потребность знать, что женщина, о которой он 
заботится, почитает его. На мужчинах также лежит ответственность за то, чтобы пове-
дение их было достойно восхищения и уважения.

Женшина нуждается в мужчине, преданном их семье. Другими словами, жене 
нужна уверенность в том, что ее муж посвящен их браку и что он ценит ее выше всех 
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остальных женщин, а их детей - больше всех других детей. Жене необходима гарантия 
того, что ее муж будет ночевать дома и что в моменты принятия решений относительно 
распределения своего времени он в первую очередь станет думать о семье.

Кем бы мы ни были — мужчинами или женщинами, состоящими в браке или 
одинокими, самое большое, что мы можем сделать, чтобы проявить любовь к своему 
партнеру, — это постараться понять его или ее уникальные нужды, а затем посвятить 
себя восполнению этих нужд. В мире слишком много взаимоотношений, полных эгоизма 
и угождения самому себе, когда людей волнует только то, какую выгоду это принесет им, 
а не то, что они смогут дать другим.

Помните, что "агапе", истинная любовь, является дающей по своей природе. Когда 
мы посвящаем себя тому, чтобы восполнять нужды других людей, мы проявляем любовь 
в ее самом подлинном и чистом виде — любовь, которая не выдвигает требований и не 
ожидает получить что-то взамен, любовь, которая отражает сущность сердца Бога, от 
Которого мы произошли и Который Сам есть любовь.

Материал по книге Майлс Монро «Понимание любви» обработан Ю.Мерц, г. Бюнде, Германия

ИСТОРИЯ ПРАЗДНИКА

ПРАЗДНИК ШАЛАШЕЙ, ИЛИ КУЩЕЙ

 Третьим главным праздником израильтян был праздник Шалашей, или Кущей. В 
течение семи дней люди должны были жить в шалашах, построенных из веток, «чтобы 
знали роды ваши, что в кущах поселил Я сынов Израилевых, когда вывел их из земли 
Египетской» (Лев. 23:43).  Для участия в нем собирались как жители Палестины, так и 
иудеи, рассеянные во многих других странах. Праздник шалашей отмечался в середине 
октября, спустя шесть месяцев после Пасхи. В это время собирался урожай винограда и 
маслин, поэтому праздник Шалашей был ещё ё и праздником урожая. Уже вечером в 
День очищения, сразу после завершения поста, израильтяне начинают строить кущи, или 
шалаши. Стены такого шалаша могут быть сделаны из любого материала, но потолок 
обязательно должен быть покрыт ветками таким образом, чтобы через прорехи в 
«крыше» люди могли видеть небо. Такие шалаши устраивались на улицах, во дворах 
храма или на крышах домов. Холмы и долины, окружавшие Иерусалим, также были 
усеяны этими кущами и казались живыми.

Почему осенью, когда все люди возвращаются из 
летних жилищ в свои прочные, теплые дома, евреи, 
наоборот, на целую неделю переселяются в 
шалаши? Во-первых, для того, чтобы вспомнить, 
как жил израильский народ в пустыне, когда Бог 
вывел его из египетского рабства. Вспомнить, как 
Бог проявлял верность Своему обещанию, 
обеспечивая в пустыне скитальцев всем 
необходимым. А во-вторых, непрочное строение напоминает: все материальные блага 
подобны шалашу, покрытому листьями: сегодня они зелены, а завтра - увянут. Бог же -
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это та скала, на которой можно без опаски строить свою жизнь. 

Пришедшие поклониться Богу отмечали этот праздник духовными песнопениями и 
благодарением. За несколько дней до праздника был Судный день, когда, исповедав свои 
грехи, люди примирялись с Небом и таким образом подготавливались к этому 
радостному празднику. «Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его» (Пс. 105: 
1) - слышались повсюду торжественные восклицания, звучала музыка, сопровождавшая 
общее пение, и все сливалось с криками «Осанна!» Храм был центром всеобщей радости. 
Здесь происходили пышные жертвенные служения. Здесь и хор левитов, 
расположившись по обе стороны белой мраморной лестницы, ведущей к священному 
зданию, пел гимны. Множество верующих с пальмовыми и миртовыми ветвями 
подхватывали пение и вторили хору; присоединялись все новые голоса, и, наконец 
окружающие холмы начинали звучать хвалой.

В заповедях этого праздника можно увидеть много пророческих символов. Например 
(см. Лев.23:40): «В первый день возьмите себе ветви красивых дерев, ветви пальмовые и 
ветви дерев широколиственных и верб речных, и веселитесь пред Господом Богом 
вашим…» Зачем надо собирать эти ветви вместе? Оказывается, ветви красивых дерев (в 
переводе с иврита – этрог, цитрусовое растение) - обладают приятным запахом и дают 
плоды. Они символизируют людей, знающих Слово Божье и делающих добрые дела. 
Ветви дерев широколиственных (в переводе с иврита - миртовое дерево) ароматны, но не 
дают плодов. Их можно сравнить с людьми, которые совершают добрые дела, но не 
знают Слова Божьего. Ветви пальмовые (в оригинале - финиковая пальма) имеют 
вкусные плоды, но без аромата. Они символизируют людей, знающих Слово Божие, но 
не имеющих добрых дел. И вербы речные - нет у них ни плодов, ни аромата. Они словно 
те люди, у которых нет ни знания Слова, ни добрых дел. И все-таки все эти ветви надо 
было соединить. Таков замысел Бога и в отношении людей: Его народ должен искать 
единства. Господь принимает всех, несмотря на слабости и недостатки каждого, желая, 
чтобы «хромлющее не совратилось, но исправилось» (Евр.12:13). 

Ночью и храм, и двор храма были освещены. Музыка, движение пальмовых ветвей, 
радостное пение «Осанна!», великое множество народа, озаренное сиянием 
светильников, одежды священников, величие церемоний – все это производило глубокое 
впечатление на присутствующих. Но наиболее впечатляющей церемонией этого 
праздника, которая вызывала наибольшую радость, было воспоминание об особом 
событии во время странствования в пустыне, церемония «черпания воды»

Ранним утром, на рассвете священники трубили в свои 
серебряные трубы – это был долгий пронзительный звук 
– ему вторили звуки труб и радостные крики народа, 
находящегося в шатрах. Они раздавались по всем 
холмам и долинам, приветствуя праздничный день. В те 
времена в последний, великий день праздника кущей
радостная процессия людей во главе с 
первосвященником направлялась из Храма к источнику 
Силоам, и под слова песни, написанные еще пророком 
Исаией «и в радости будете черпать воду из источников 

спасения» (Ис.12:3), набирала воду и шла обратно в Храм, где первосвященник выливал 
ее на жертвенник. Эта освященная вода символизировала источник, который по 
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повелению Господа забил из скалы, чтобы утолить жажду детей Израиля. Ликующие 
возгласы продолжали звучать: «Господь – сила моя, и пение мое – Господь; И в радости 
будете почерпать воду из источников спасения» (Ис. 12:2-3).

Вода всегда символически означала Слово Божье, омывающее и очищающее души 
людей. Знаменателен тот факт, что Христос именно в этот последний день праздника 
кущей провозгласил: «Кто жаждет, иди ко Мне и пей!» (Иоан.7:37-38).

На праздник кущей Иисус незамеченным пришел в Иерусалим. Он избрал 
малоизвестную дорогу, чтобы не встречаться с путешественниками, со всех сторон 
направлявшимися к городу. Если бы Он присоединился к одному из караванов, идущему 
на праздник, народ у городских ворот обратил бы внимание на Него. И проявление 
народных симпатий к Нему возбудило бы начальников, и они восстали бы против Него. 
Чтобы избежать всего этого, Он избрал неизвестную дорогу и шел по ней Один.

Его отсутствие на празднике позволяло многим говорить, что Он не осмелился предстать 
пред властью священников и правителей. И поэтому все были изумлены, когда Он 
появился. Все смолкло. Люди удивлялись Его достоинству и мужественному поведению 
среди могущественнейших врагов, которые жаждали Его смерти.

Находясь в центре внимания огромной толпы, Иисус говорил так, как не говорил ни один 
человек. Его речь свидетельствовала о знании законов и установлении Израиля, 
жертвенного служения и учения пророков; Его познания далеко превосходили познания 
священников и раввинов. Он разрушил границы формализма и преданий. Казалось, перед 
Ним простирались картины будущей жизни. Как бы созерцая Невидимого, Он говорил о 
земном и небесном, о человеческом и Божественном как имеющий власть. Его слова 
были исключительно ясными и убедительными. И снова как в Капернауме народ 
изумлялся Его учению, «ибо слово Его было со властью» (Лк. 4: 32). Всеми возможными 
средствами Он хотел предупредить Своих слушателей о том бедствии, которое их 
постигнет, если они отвергнут благословения, которые Он пришел даровать им. Он 
представил все возможные доказательства того, что Он пришел от Бога и сделал все 
возможное, чтобы побудить людей к покаянию. Если бы Ему удалось убедить в этом 
людей, Он не был бы отвергнут и убит Своим народом.

Все удивлялись Его познанию закона и пророков и спрашивали: «Как Он знает Писания, 
не учившись?» Ни один человек не мог считаться подлинным духовным учителем, если 
он не учился в школах раввинов, а Иисуса и Иоанна Крестителя выставляли невеждами, 
не получивших такого образования. Но те, кто слышал их, были удивлены их познаниями 
в Писании, которые они имели, «не учившись». Да, действительно они не учились у 
людей, но Небесный Бог был их Учителем, и Он наградил их высочайшей мудростью.

Когда Иисус говорил во дворе храма, народ был словно зачарованный. Самые ярые Его 
противники понимали, что они бессильны причинить Ему зло. На какое-то время все 
остальное было забыто.

Изо дня в день Спаситель учил народ, пока не наступил «последний великий день 
праздника». Уже утром этого дня в народе сказывалось утомление долгим 
празднованием. Неожиданно Иисус возвысил Свой голос так, что он зазвучал по всем 
дворам храма.
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Кто жаждет, иди ко Мне и пей; кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из 
чрева потекут реки воды живой.

Само состояние народа придавало силу тому призыву. Они были увлечены 
продолжающейся великолепной картиной празднества, их глаза были пленены светом и 
яркостью красок, их слух радовала прекраснейшая музыка, но ничто в этих обрядах не 
насыщало алчущего, ничто не утоляло жажду души водой, текущей в жизнь вечную. 
Иисус пригласил их прийти и пить из источника жизни, который превратится в них 
самих в источник воды, текущей в вечную жизнь.

В это утро священник совершал обряд иссечения воды из скалы в пустыне. Эта скала 
была символом Того, смерть Которого откроет потоки живой воды спасения для всех 
желающих. Слова Христа были живой водой. Здесь, в присутствии собравшихся евреев, 
Он был готов принять на Себя удар, чтобы живая вода могла излиться на мир. Поражая 
Христа, сатана надеялся уничтожить Князя жизни, но от удара по скале потекла живая 
вода. Когда Иисус говорил с народом, сердца людей трепетали от неведомого 
благоговения, и многие были готовы воскликнуть вместе с женщиной-самарянкой: «Дай 
мне этой воды, чтобы мне не иметь жажды» (Ин. 4: 15).

Иисус знал духовные нужды народа. Пышность, богатство, почести не могут 
удовлетворить сердце. «Кто жаждет, иди ко Мне». Богатых и бедных, вельмож и простой 
люд – всех Он зовет к Себе. Иисус может снять бремя с души, утешить страдающих и 
даровать надежду отчаявшимся. Многие из слушавших тогда Иисуса скорбели о своих 
несбывшихся надеждах; многие изнемогали от тайных душевных ран, иные же 
стремились утолить свои стремления к мирскому благополучию и почету. Но когда 
человек достигает всего, к чему сильно стремился, то обнаруживает, что он трудился так 
тяжко только для того, чтобы вновь очутиться у разбитого водоема, из которого 
невозможно утолить жажду. Неудовлетворенными и обиженными чувствовали себя эти 
люди среди всеобщей радости. Неожиданный призыв: «Кто жаждет», – пробудил их от 
горестных размышлений, и когда они слушали то, что говорил Иисус, в их сердцах 
загорелась новая надежда. Святой Дух являл перед ними этот символ до тех пор, пока 
они не увидели в нем бесценный дар спасения.

Христос по-прежнему зовет к Себе жаждущих. Он обращается к нам даже с большей 
силой, чем к тем, кто слушал Его во храме в последний день праздника. Источник открыт 
для всех. Усталым и взмученным предлагается освежающий поток вечной жизни. Иисус 
и теперь еще восклицает: «Кто жаждет, иди ко Мне и пей». Жаждущий пусть приходит, и 
желающий пусть берет воду жизни даром», «Кто будет пить воду, которую Я дал ему, тот 
не будет жаждать вовек; но вода, которую Я дам ему, сделается в нем источником воды, 
текущей в жизнь вечную» (Откр. 22:17; Ин. 4:14).

Как видно из вышесказанного, праздник Ветхого Завета не является только лишь 
специфически еврейским праздником. Через него, как, впрочем, и через весь Ветхий 
Завет, Господь обратился ко всему человечеству. Творец Вселенной является также и 
Творцом истории, что подтверждают и праздники, в которых по замыслу Творца 
пророчески отображены главные события мировой истории. 

В подготовке этого материала были использованы: 
1. Библия
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2. Книга «Христос - надежда мира» гл. 49 Елены Уайт 
3. Брошюра «На пороге Нового года», издание молодежной организации ХАБАД        
4. Журнал «Благодать» № 9-10 2007 г., изд-во «Ковчег спасения»  

Л. Ашенбреннер, церковь «Евангелие», г. Кёльн, Германия

ЕСТЬ ЧЕМУ ПОУЧИТЬСЯ

НЕ ЗАИГРЫВАЙ С ГРЕХОМ!

Шел человек по улице в районе частных новостроек. Кругом грязь, ломаный кирпич, 
бетон, недостроенные дома. Вдруг в одном из дворов показалась огромная собака и с 
громким лаем бросилась на прохожего. Но сетчатый забор, окружающий дом, преградил 
ей дорогу. Убедившись в том, что «домашний страж» его не достанет, прохожий решил 
поддразнить животное. Как только пес успокаивался и удалялся вглубь двора, «шутник» 
бил ногой по сетке забора, и собака с новой силой бросалась на забор и продолжала 
лаять.
Пройдя еще несколько метров, человек в очередной раз пнул по сетке, но тут же с 
ужасом обнаружил, что сетчатый забор ... закончился.
 Новостройка! Его безнаказанность закончилась - перед ним стоял оскалившийся пес, 
которому не препятствовало больше ничего.

Иногда людям подобным образом «дразнят грех». Будучи уверены в своей 
защищенности и безнаказанности. Однако такие шутки несут в себе опасность быть 
побжденным дьяволом.

«Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий 
лев, ища, кого поглотить» (1 Петр. 5:8).

Анна Бургарт, церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия
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ЕСТЬ ЧЕМУ ПОУЧИТЬСЯ

ПРИТЧА

Некто подслушал разговор деревьев. Большой, ветвистый и стройный клен, смотря 
свысока, спросил яблоню:

-Почему при ветре твои листья не шумят так, как мои? Я слышен издалека...
 Яблоня, подумав, ответила:
-Я не люблю такое бесполезное занятие. Мои яблоки говорят громче, чем твои листья.

Как видите, эта притча очень проста, но она содержит в себе великую истину!

Если христианин, исповедует Христа только своими устами, но сердце его далеко от 
Него, то он похож на высокие клены, которые своим шумом только ласкают слух, а 
практической пользы от него нет никакой, кроме тени в солнечные дни.

Христос сказал:  «Дерево узнается по плодам», а о плодах трубить не нужно. Плоды 
всегда сами говорят за себя.

Анна Бургарт, церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия

ЕСТЬ ЧЕМУ ПОУЧИТЬСЯ

МОЛИСЬ И ТРУДИСЬ
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У одного рыбака на левом весле было написано:

«МОЛИСЬ», а на правом «ТРУДИСЬ».

- Зачем это? -  спросил человек, которого он перевозил в лодке, -  трудиться, понятно, 
всем надо.
А молиться - это уже давно устарело, никому не нужно.
- Не нужно?- удивленно переспросил рыбак, вытащив из воды весло с надписью 
«МОЛИСЬ» и стал грести одним веслом - правым. Лодка закружилась на месте.

Мораль в том: 
«Смотрите, берегитесь любостяжания, ибо жизнь человека не зависит от изобилия его
имения» (Лука 12:15) .

Анна Бургарт, церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия

ДЕТСКИЙ ВОПРОС

Софье 6 лет, она задает такой вопрос маме:
«Как можем мы быть Богу Невестой и детьми одновременно?»  
Ответьте, пожалуйста, взрослые.

Ольга Ворошиловская, церковь «Господа Иисуса Христа», г. Берлин, Германия

ЧТО? ГДЕ? СКОЛЬКО?

Церковь «Путь  Господень» г. Сакраменто, США предлагает:
Книги

1. "Кто есть Бог".    Автор  В.И.Пожилкин,  А.К.Шатров
2. "Фундаментальные библейские Истины".  Автор В. Н. Томев
3. "Единосущность  Бога". Автор Давид К.Бернард
СД. Музыкальный альбом «Настоящая любовь» Роберт Аллерборн
МР-3, СД. Проповеди Игорь В.Цыба
4. Для руководителей молодежи: Тематические вопросы для занятий. Вышлем по 
просьбе.

Церковь "Краеугольный камень" г. Милтон, США предлагает:
1. Проповеди Сафрона Рудковского на CD дисках. Для желающих вышлем каталог 
проповедей.
2. Книгу Вёрджела ХЬЮДЖИСА "ТАЙНА БОГА ВО ХРИСТЕ ОБЪЯСНЕНА" (Сколько 

Личностей в Боге?) в электронном виде.



28

Минута смеха

Минута смеха

Сила молитвы
Мужик стоит на коленях в храме и молится: 
- Господи, пошли мне сто рублей! 
Рядом стоящий, решил подшутить над ним, и незаметно положил перед его носом 
сторублевку. Когда молящийся открыл глаза, восторгу его не было предела! Он начал 
истово благодарить Бога. Рядом стоящий подсмеивался-подсмеивался, потом подошел и 
объяснил, что это он подкинул ему деньги, а не Бог, и потребовал возвратить 
сторублевку. 
Мужик начал упираться: 
- Ничего не знаю! Я просил, Бог мне дал. Моя молитва исполнилась. 
Подоспевшие служители церкви рассудили, что деньги должны остаться у мужика, 
потому что Господь знает, как и через кого ответить на молитву просящего…

Едет таксист с пассажирами на красный свет, не останавливается, правил не соблюдает. 
Пассажиры спрашивают: 
- Почему ты так едешь? 
Таксист: 
- А со мной ангелы! 
Пассажиры:
- Лучше останови, мы выйдем! 
Таксист останавливает, пассажиры выходят, он продолжает ехать, не соблюдая правил. 
Слышит голос: 
- Останови, мы выйдем!
Таксист: 
- А вы кто? 
В ответ: 
- Ангелы!

Реплика:
- Вот раньше жизнь была: РАЙком, РАЙисполком...
А теперь одни АДминистрациии
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Доктор космонавту перед операцией: 
- Операция будет очень сложная, давайте помолимся. 
Космонавт: 
- Но я столько раз летал в космос, и никогда не видел Бога… 
Доктор: 
- А я столько раз делал операции на головном мозге, и ни разу не видел ни одной 
мысли…

Диалог с внуком
Внук одной сестры - потешный мальчик. Любит побаловаться, пошуметь. Однажды он 
спросил у бабушки:
- Бабушка, а на Небе баловаться можно?
- Конечно, нет, - ответила бабушка.
Тогда он задумчиво произнес:
- И на Небо хочется, и баловаться хочется…

Реплика:
- В нормальные автомобили ставят подушки безопасности, а в «Жигули» вешают 
иконки… 

- Брат, что это у тебя за Библия: ни первых страниц, ни последних, ни обложки? 
- А... это у меня "Вечное Евангелие" - ни начала, ни конца! 

На служении
- Братья и сестры, давайте не будем оскорблять Святого Духа... Уже десять часов, дальше 
у нас тридцать пять минут прославления, затем за десять минут соберем пожертвования, 
потом пятьдесят минут будем слушать проповедь, после еще пятнадцать минут молимся, 
и десять минут у нас остается на гимн. Короче, на все про все у нас с вами два часа. Так 
не будем же угашать Духа, начнем собрание! 

Помолитесь за меня!
Родители никак не могли утихомирить разыгравшегося сына во время воскресной 
проповеди. Наконец, отец не выдержал, схватил малыша под мышку и направился к 
выходу из церкви. Перед тем, как дверь за ними закрылась, по всему залу пронёсся 
дотошный вопль малыша: 
- Помолитесь за меня! Ну, помолитесь за меня, пожалуйста!

Преподаватель Библейской школы на экзамене обращается к заметно волнующемуся 
студенту: 
- Почему вы так волнуетесь? Боитесь моих вопросов? 
- Нет, я боюсь своих ответов!

Один брат молится: 
- Господи, огрей нас любовью
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ
«CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон)
Пастор: Сафрон Рудковский
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364
Телефон: +1 (253) 531-3448
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com
Время Богослужений:
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви.
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по 
адресу Церкви.

Вечерная молитва: суббота в 9:00 pм по Адресу Церкви.

Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн)
Пастор: Владимир Гукк 
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785 

+ 49 (0) 0221/ 2954 756
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de
Время Богослужений:

Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30
Молитвенные служения: пятница в 19:00

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто)
Пастор: Иван Христов
Адрес: 5051 47th Ave, Sacramento, CA 95824
Телефон: +1 (916) 588-6694

+1 (916) 481-2720
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com
Время Богослужений:
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам

Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм
Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан)

Пастор: Владимир Абиев
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок"
Телефон: +7 (72156) 3-37-00
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com
Время Богослужений:
Воскресенье в 16:00
Среда в 18:30 
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда)

Пастор: Владимир Абиев
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого музея"
Телефон: +7 (7212) 56-71-19
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com
Время Богослужений: 
Воскресенье в 11:00  
Четверг в 18:30 

Церковь (Германия, г. Бюнде)

Пастор: Николай и Наталья Гливинские
Адрес Церкви: Gemeindezentrum Christuskirche
Meyerhofstrasse 1
32257 Bünde
Телефон: +49 (5223)-493120
Время Богослужений: Суббота в 16:00

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин) 
Пастор: Анна Бургарт
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72
электронный адрес: jesus-christus-gemeinde@gmx.de-
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de
Время Богослужений: 
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15 
Библейский час: Четверг в  18:15
Совместное служение :  Воскресение в 15:15 
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